

Betreff:

Neue Spielgeräte auf dem Spielplatz Wiesenhain

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat Breckenheim bittet den Magistrat dafür Sorge zu tragen, dass der Spielplatz Wiesenhain in Breckenheim schnellstmöglich mit einigen neuen, kindgerechten und modernen Spielgeräten ausgestattet wird, da die wenigen Spielgeräte veraltet und nach den neuesten Erkenntnissen nicht mehr kindgerecht sind.

Begründung:

Der Spielplatz „Wiesenhain“ in Breckenheim ist ein von drei Spielplätzen im Stadtteil. Das Grünflächenamt verzeichnet insgesamt für Breckenheim „ein Defizit für Spielflächen aus, welches zu kompensieren gilt“. Aus diesem Grund ist es besonders wichtig, dass die bestehenden Spielflächen auch nach den heutigen Erkenntnissen kindgerecht ausgestattet sind. Dies ist beim Spielplatz „Wiesenhain“ nicht der Fall, denn die insgesamt 3 mindestens 16 Jahre alten Spielgeräte (Klettergerüst, Schaukel, Sandkasten mit 2 Kinderwippen) eignen sich nicht, Kinder über längere Zeit zum phantasievollen Spiel anzuregen. Im Gegensatz zu früheren Jahren wird der Spielplatz jetzt täglich von zahlreichen Kindern zwischen ca. 2 und 10 Jahren genutzt. Der vermehrte Besuch hängt auch mit einer Veränderung der Bewohnerstruktur zusammen, denn es ist seit einiger Zeit zu beobachten, dass Familien mit Kindern in die Häuser im Umkreis des Spielplatzes ziehen. Da dieser Generationswechsel sich in den nächsten Jahren fortsetzen wird, wird der Spielplatz in dem dicht bebauten Wohnbereich in absehbarer Zeit wieder den wichtigen Stellenwert haben, den er vor ca. 30 Jahren hatte. Der wohnortnahe Spielplatz wird also in Zukunft weiter gebraucht.

Wiesbaden, 17.05.2021